

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

## PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / García Antón: «Acuajúcar sólo se dedica a chantajear todos los días a los regantes»

El Consell justifica la negativa del expediente sobre el aval de un millón de euros para la Junta del Vinalopó en que «carece de la legitimidad adecuada»

## B. S./AGENCIAS/ALICANTE

«Acuajúcar sólo se dedica a contar mentiras, hacer demagogia y chantajear todos los días a todos los regantes». El conseller de Infraestructuras y Transportes, José Ramón García Antón, el principal miembro del Gobierno valenciano que confronta las tesis del Consell con las del Gobierno central en materia hídrica, salió ayer al paso de la denuncia que un día antes formuló el consejero delegado de Acuajúcar, José María Marugán, a propósito del aval de casi un millón de euros que aprobó el Ejecutivo de Camps con destino a la Junta Central del Vinalopó.



OFICIAL. Andrés Martínez Espinosa, con Víctor Campos y Gema Amor. / EFE

El pasado domingo, el consejero delegado de AcuaJúcar, José María Marugán, denunció que la Generalitat ha denegado el acceso al expediente sobre esa aprobación del Consell y afirmó que esta decisión les hace «tener fundadas sospechas sobre una presunta financiación irregular de la campaña del PP en la denominada guerra del agua».

Publicidad

García Antón dijo, acompañado por Rafael Martínez Berna, presidente de la patronal de obra pública Fopa (entre cuyos asociados figuran varios adjudicatarios del nuevo trasvase Júcar-Vinalopó), que la actuación de Acuajúcar «es vergonzosa y vergonzante». Apuntó que esta sociedad «parece que se ha dedicado en los últimos años a deshacer toda la política hídrica que había en la Comunidad».

En su opinión, la sociedad pública que depende del Ministerio de Economía y de Medio Ambiente «primero se ha cargado el Júcar-Vinalopó tal y como estaba concebido y luego ha roto el contrato y ha exigido a los regantes que paguen algo que no quieren. Querían que los gastos tras las derogación los paguen ellos, eso es un chantaje total», subrayó García Antón.

Según dijo, la sociedad que preside el titular de la Confederación del Júcar, Juan José Moragues, le dijo a los regantes que sólo les quitarían esta deuda «si firmaban el nuevo contrato». En opinión del conseller de Infraestructuras, «ésta es la forma de actuar de Aguas del Júcar, el chantaje total, y luego se dedican a hacer demagogia, a vender lo contrario».

«Es vergonzoso -insistió García Antón-, porque son unos regantes que están defendiendo sus derechos y por eso los están boicoteando, los están encerrando y les exigen que o firman o no tendrán agua nunca».

«Ése no es un Gobierno tolerante, no es una forma de hacer política hidráulica, es una forma vergonzosa y vergonzante de dejar a un sector sin agua, que es lo que está haciendo Acuajúcar, mentiras, chantaje y demagogia», concluyó el conseller García Antón.

La Generalitat defendió, a través de varios consellers, entre ellos el portavoz Vicente Rambla, que la empresa estatal Acuajúcar «carece de la legitimidad adecuada» para acceder al expediente del aval de 950.000 euros concedido por el Consell, «dentro de la más estricta legalidad», a la Junta Central de Usuarios del Vinalopó. El portavoz del Consell, Vicente Rambla, señaló que «la persona o entidad que pidió información sobre el aval concedido por el Consell a la Junta de Usuarios del Vinalopó carecía de la legitimidad adecuada para acceder a esa información».

La Conselleria de Economía, Hacienda y Empleo emitió ayer un comunicado en el que afirma que quienes tienen derecho a exigir información sobre ese aval «son las personas físicas o jurídicas que han ejercido la acción requerida o tienen un interés legítimo en el tema», y explicó que el aval cumplía «todos los requisitos».